
令和6年3⽉29⽇
府中市⽴府中第⼋中学校

PTA会⻑ 尾碕 哲郎
fuchu08jh_pta2022@yahoo.co.jp

 令和5年度第4回PTA運営委員会だより 

開催⽇時︓令和6年3⽉2⽇(⼟) 10:00〜11:40
会場︓仮設校舎1階

１．会⻑あいさつ

 今年度も会員の皆さまにはPTAの活動・運営へのお⼒添えを頂きまして、ありがとうございました。
 卒業を迎えた3年⽣の⽣徒さん、そして保護者の皆さま、おめでとうございます。それぞれの進路へ向かって
新しい環境へ踏み出されることを、⼼より応援申し上げます。
 ⼋中PTAの会⻑を3年間、その前の⼩学校2年間と合わせれば、コロナ前・コロナ禍・ポストコロナに渡る5年
間を経験してまいりました。この5年間、感染症の影響による状況や制約が変わり続ける中で、同じような年は
無く、PTA運営においても前年踏襲で済む年はありませんでした。さらに従来からある効率化・簡素化の流れも
重なって、PTA本部でもPTA連合会・⻘少対・コミ協でも、その時の状況でできるタイミング・範囲・規模・⽅
法を模索してトライするということが続いてきました。今年度は「4年振り」という⾔葉が何度も聞かれたよう
に、制約が減ったことにより、できるようになったことがだいぶ増えました。新しいやり⽅として今後踏襲でき
ることも増えていくことでしょう。簡素化については課題も⾒えてきています。PTA活動には地域との連携もあ
ります。地域⾏事を通して⼦供たちに発表機会や⾮⽇常の体験機会を提供することが分かりやすい意義の⼀つで
すが、地域活動は私たちが暮らす地域の全世代に渡る社会課題や地域環境とも関連しています。簡素化に当たっ
ては、現役保護者の⽬線だけでなく多⾯的にバランスを取りながら進むことが好ましく思えます。
 さて、次年度は50周年記念事業の年で、11⽉にはお世話になってきた各⽅⾯の⽅々をお招きして記念式典も
執り⾏います。保護者の皆さまの⼒をお借りしたい場⾯でボランティアを募集させて頂きますので、ご協⼒頂け
ますと幸いです。

府中市⽴⼩中学校PTA連合会の取り組みがニュース記事となりました
府中市⽴⼩中学校PTA連合会が3⽉9⽇(⼟)に開催した家庭教育学級「親⼦で体験して知る『ゲームを活⽤
した学びかた』」に当⽇取材が⼊り、その様⼦がニュース記事となりました。
⼈気ゲーム「桃太郎電鉄」の教育版を親⼦で体験する催しで、昨年10⽉に開催したネット依存・ゲーム
依存・スマホ依存問題の講演会に続き、今度はゲームの肯定的な⾯も考えようと企画されました。
是⾮ご⼀読ください。
https://www.kyodo.co.jp/local/2024-03-11_3844617/
「桃鉄教育版」を親⼦で体験 府中市の親⼦ら150⼈参加

https://www.kyodo.co.jp/local/2024-03-11_3844617/


２．⾼汐校⻑先⽣より

 寒さが少しずつ和らぎはじめ、過ごしやすい季節となってまいりました。⽣徒たちは、卒業や進学に向けて、
それぞれが⼀年間を振り返りながら次年度の準備を進めております。保護者の皆様には、本年度も本校の教育活
動にご⽀援、ご協⼒を賜り⼼から感謝申し上げます。
 さて、３年⽣にとっては、進路決定、卒業の時期を迎えているところです。３年⽣のフロアーを歩いていると
時々呼び⽌められ、「〇〇⾼校に進学が決まりました。楽しみです。」など、うれしそうに話をしてくれます。
そんなときには、中学校⽣活のしめくくりを⼤切にしようね、などと声掛けをしています。３年⽣の⽣徒たちが
⾃分でじっくりと考えて選んだ道に進みます。さまざまな場所で活躍していることをお祈りしたいと思います。
 第１学年、第２学年の⽣徒の皆さんには、１年間の振り返りと新年度に向けての課題（⽬標）をしっかりとも
ってほしいと思います。そのためには、保護者の皆さんのアドバイスは⼤変⼤きな意味をもつと思っておりま
す。できるだけ多くの時間を掛けていただき新たな決意や明確な⽬的意識をもって新年度を迎えられるようご指
導、ご⽀援いただければと思います。
 ＰＴＡの皆さんには⼤変お世話になりました。次年度もどうぞよろしくお願いいたします。

３．平賀副校⻑先⽣より

今年度も⾏事等でのご協⼒をありがとうございました。
来年度の⾏事予定を作成中です。

４．本部、各委員会からの活動・予定の報告

※別紙、「R05_PTA活動報告と予定.pdf」を参照のこと

５．本部、各委員会からの共有事項

●次年度のPTA運営について
(1)校外委員の選出について
 ⽴候補がいない場合の抽選は未経験者から優先に選出する。
 来年度PTAに引継ぎ対応する。

(2)学年委員について
 来年度の学年委員を今年度中に選出した。各学年委員とも3名の⽅が⼿を挙げてくれた。
 3名中⼼で活動してもらい、⼈数が必要な時はボランティアを募集する。（新2学年・新3学年委員に⼿を挙げ
てくれた6名には承諾済み）
 家庭教育学級は3⼈では⾜りないので、負担がかからないよう本部で対応を検討する。

(3)新1年⽣の学年委員と推薦委員について



 来週⼩学校経由のスマート連絡帳でアンケートを発信し、⽴候補者を募る。
 ⼈数が⾜りないときは、⼊学式が終わった後に抽選を⾏う。
 特に推薦委員は⼈数が必要であるため。

(4)校外委員
 ⾏事を分けて募集したためか、たくさんの⼈が⼿を挙げてくれた。

●周年⾏事式典について
 11/1(⾦)に50周年の⾏事式典を開催予定。
 市⻑、市議会議員、各⼩中学校校⻑、地域の⽅々を来賓でお招きする。120〜130名。
 職員だけで対応するのは難しいため、PTAの⼿伝いをお願いしたい。
 現時点で詳細は未定。お昼前〜3時間程度か。

以上


